

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

13 de Septiembre de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 13/09/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

12/09/24

Kallpa SAPEM.

La empresa ha recibido un permiso de la Dirección General de Minería de La Rioja para realizar cateos y exploraciones mineras en un área de casi 10.000 hectáreas dentro de la Reserva Provincial Laguna Brava, en Vinchina. Este proyecto plantea posibles desafíos ambientales debido a la ubicación en una reserva natural protegida. La empresa deberá cumplir con estrictas normativas ambientales y publicar edictos en el Boletín Oficial para permitir oposiciones de terceros con derechos sobre la zona. El proyecto se encuentra en una fase clave para evaluar su viabilidad y su impacto en la biodiversidad local. [Más Información](#)

12/09/24

Lundin Mining Corp.

La compañía estima una inversión de más de US\$ 7 mil millones para desarrollar los proyectos mineros Filo del Sol y Josemaría en el Distrito Vicuña, tras su acuerdo con BHP. Pablo Mir, director del Grupo Lundin, señaló que la producción comenzaría en 2030 y destacó el potencial de Filo. Aunque aún faltan estudios, se prevé una inversión significativa, lo que hace común la asociación en este tipo de desarrollos. [Más Información](#)

12/09/24

Lithium South Development Corp.

La empresa ha completado la Fase I del Estudio de Línea Base Ambiental en su proyecto de litio Hombre Muerto Norte, en Salta. Lo anterior, representa un hito clave para avanzar hacia la producción de 15.600 toneladas anuales de carbonato de litio. El estudio, realizado por Knight Piesold Consulting, abarcó hidrología, calidad del suelo, biodiversidad y aspectos socioculturales. Actualmente, la compañía avanza en las Fases II y III, que incluyen ingeniería básica, evaluaciones detalladas de impacto ambiental y estrategias de mitigación. Además, Lithium South está colaborando con las comunidades locales y espera solicitar permisos para la construcción de la mina. [Más Información](#)

09/09/24

Mogotes Metals Inc.

La firma ha recuperado valiosos datos geofísicos históricos del proyecto Filo Sur, en el distrito de Vicuña, San Juan, en colaboración con Vale SA. Estos datos, que habían estado perdidos desde 2012, aumentan significativamente la cobertura geofísica del área, permitiendo acelerar la exploración y mejorar la focalización en objetivos clave de perforación. La integración de estos datos en modelos geofísicos 3D ha resaltado nuevas áreas prospectivas y objetivos no explorados previamente, lo que representa un importante avance técnico para la próxima fase de exploración del proyecto. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 13/09/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

10/09/24

Orosur Mining Inc.



La compañía ha firmado un acuerdo para recuperar el 100% de la propiedad de su proyecto insignia de oro Anzá en Colombia, sujeto a la aprobación de la TSXV. El proyecto, ubicado en el cinturón del Cauca Medio, ha mostrado resultados prometedores en exploraciones previas. Orosur asumirá el control total de las operaciones tras adquirir la participación restante de Minera Monte Águila, propiedad conjunta de Newmont y Agnico. Los pagos futuros estarán sujetos a la producción comercial del proyecto, lo que permite a Orosur avanzar en la exploración sin necesidad de inversión inmediata de capital. [Más Información](#)

10/09/24

Golden Arrow Resources Corp.



La compañía continúa avanzando en el proyecto San Pietro en Chile, interceptando zonas densas de mineralización de cobre y cobalto. Destacan los resultados del pozo SP-DDH-22 en el objetivo Rincones, con 110 metros de mineralización a 0,40 % Cu y 85 g/t Co, y un intervalo más alto de 1,12 metros con 10,35 % Cu. También se descubrieron 123,1 metros con 443 g/t Co en el objetivo Colla, marcando el mejor resultado de cobalto en el proyecto hasta la fecha. El programa de perforación de 10.000 metros está en curso y se espera una primera estimación de recursos minerales. [Más Información](#)

09/09/24

Aura Minerals Inc.



La empresa ha informado que su subsidiaria, Aura Almas Mineração SA, alcanzó una producción de 5.280 onzas de oro en agosto de 2024, luego de producir 4.723 onzas en julio. Estos resultados reflejan una estabilización en la producción y están en línea con la orientación previamente anunciada por la empresa, tras el reemplazo de su contratista. Comparado con los primeros dos trimestres de 2024, la producción promedio mensual aumentó un 42% respecto al segundo trimestre y un 26% frente al primero. Estos datos son preliminares y estarán sujetos a ajustes finales. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

10/09/24

Riverside Resources Inc.



La firma en colaboración con Fortuna Mining, ha comenzado un programa de perforación en el proyecto Cecilia, ubicado en Sonora, México. El plan incluye perforar 2.500 metros en 8 pozos, con un enfoque inicial en tres áreas objetivo que presentan alto potencial de mineralización de oro y plata. El proyecto cuenta con un presupuesto de 800.000 USD y se espera que los primeros resultados provengan de la brecha del domo Cerro Magallanes, donde las muestras han mostrado leyes de oro superiores a 1 onza/tonelada. [Más Información](#)

28/08/24

Tudor Gold.



La empresa ha reportado avances significativos en su programa de perforación 2024 en el proyecto Treaty Creek, ubicado en el Triángulo Dorado de Columbia Británica, Canadá. Destaca el pozo GS-24-185, que interceptó 9,6 g/t de oro equivalente (AuEQ) en 13,5 metros, ampliando la zona SC-1 en 255 metros hacia arriba y 140 metros hacia abajo. Esta zona ahora se extiende 800 metros en longitud y 400 metros en profundidad, con más resultados pendientes del dominio CS-600. El descubrimiento de múltiples estructuras auríferas de alto grado sugiere un gran sistema hidrotermal con posibles ventajas económicas. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.